

Polsek Cidahu Polres Sukabumi Melaksanakan Patroli Biru untuk Antisipasi Berbagai Tindak Kriminal

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Mar 22, 2024 - 08:47



Polsek Cidahu Polres Sukabumi Melaksanakan Patroli Biru untuk Antisipasi Berbagai Tindak Kriminal

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR - Anggota piket SPKT Polsek Cidahu melaksanakan kegiatan Patroli Biru atau KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) di Wilayah Hukum Polsek Cidahu. Kegiatan ini dilakukan untuk mengantisipasi berbagai tindak kriminal seperti Curat (Curas, Curanmor), sajam,

Genk motor, tawuran, knalpot brong, balap liar, serta perang sarung.

Tim patroli menjelajahi berbagai wilayah di sekitar Polsek Cidahu, termasuk Desa Tangkil, Pasirdoton, Pondokaso Tengah, Jaya Bakti, Cidahu, Pondokaso Tonggoh, dan Babakan Pari. Personel yang terlibat dalam kegiatan ini adalah Aipda Suryanto dan Bripta Rudi.

Sasaran kegiatan Patroli Biru ini antara lain:

1. Pengaturan keamanan di sekitar Polsek Cidahu untuk mencegah terjadinya tindakan kriminalitas.
2. Pengawasan terhadap lokasi ATM, mini market, perusahaan, serta tempat keramaian lainnya di wilayah Polsek Cidahu.
3. Pemeriksaan dan memberikan arahan kepada petugas yang melaksanakan patroli di sekitar wilayah tersebut.
4. Melaksanakan operasi pekat, razia minuman keras, dan razia preman serta penertiban parkir liar di sekitar wilayah Polsek Cidahu.

Selama kegiatan berlangsung, tim patroli menemukan berbagai hal, termasuk kerumunan masyarakat di tempat-tempat keramaian. Mereka memberikan himbauan kamtibmas dan mengantisipasi potensi tindak kejahatan seperti geng motor, tawuran, balap liar, dan perang sarung.

Tidak hanya itu, petugas juga terus memberikan himbauan kepada masyarakat untuk tetap waspada terhadap potensi tindak kriminal dan meningkatkan kegiatan ronda serta pengawasan di lingkungan masing-masing.

Dokumentasi terkait kegiatan ini telah dilampirkan. Selama pelaksanaan patroli, situasi dalam keadaan aman dan terkendali.

Kegiatan Patroli Biru ini merupakan bagian dari upaya Polsek Cidahu dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya serta meningkatkan rasa aman bagi masyarakat. Sinergi antara kepolisian dan masyarakat diharapkan dapat terus ditingkatkan untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan tertib.